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#

一个糊涂的父亲
!

!!

年

前因迷信而送出亲生儿子
"

!!

年后
!

亲生父亲后悔了
!

想认

回儿子
!

但经过警方多方寻

找
#

斡旋后
!

弃儿经过认真思

索
!

决定还是留在养父身边
!

亲父最终没有领回自己的儿

子
"

"

日
!

广东封开县的办案

民警向记者讲述了这样一个

真实的故事
"

#$$!

年某天
!

封开县公安

局来了一个叫姚任辉的汉子
!

自称自己的孩子被拐卖了
!

要

求公安机关解救
"

当民警问其

具体情况时
!

对方支支吾吾
"

后经调查
!

公安机关才明白姚

所谓孩子被拐卖的始末
"

父亲拱手送走
$

克父
%

子

!""%

年
!

月
!

已有两儿两

女的姚任辉又添一子
"

儿子一

生下来就体弱多病
!

经常要看

医生
"

$

你这孩子命不好
!

必须

送人
!

否则你全家都遭殃
" %

一个陌生的算命先生的话击

中了这位糊涂父亲的神经
"

姚任辉开始四处托人打

听有谁要收养孩子
!

一晃就三

年
!

有一天
!

姚任辉的一个朋

友说揭阳普宁市莱某有个亲

戚叫莱文晖想收养一个孩子
!

对方很有钱
"

很快
!

姚任辉就和朋友一

起把孩子带到了千里之外的

普宁市
"

但到普宁后
!

姚任辉

并没有见到莱某和莱文晖
!

反

而有一自称是莱某亲戚的人

前来接洽
!

这个人给了姚任辉

返程车票和一些糖果就把孩

子抱走了
!

当时这位糊涂的父

亲并没多加思索
"

不久
!

姚任

辉想念孩子了
!

几经周折
!

姚

任辉才从朋友手中拿到了一

张 说 是 孩 子 和 养 父 母 的 合

照
!

但对方转告姚任辉
!

普宁

市有个习俗
!

孩子收养三年

以上才可与亲生父母见面
"

姚任辉信以为真
!

三年期间再

没去找孩子
"

一晃又三年
!

姚任辉多次

去普宁想看孩子
!

却无影无

踪
!

连此前的莱某和莱文晖都

不知所终
!

连当初做媒的朋友

也找不到了
"

于是
!

他认定孩

子被拐卖了
"

封开公安八年暗访探真相
由于孩子被拐卖的证据

不足
!

公安机关不能将它立

为刑事案件
"

封开公安从人

道主义出发
!

答应帮姚任辉

找孩子
"

经调查
!

莱文晖不是

老实人
!

早在公安机关留有

案底
"

而且莱文晖很长时间

没在普宁露面
"

因为没有充

分的证据证明孩子就是莱文

晖带走的
!

公安机关也没法就

此事追究他
"

唯一的线索断了
!

姚信辉

懊悔不已
!

顿足捶胸为何当初

要送走亲生儿子
"

然而
!

封开

公安没有放弃
!

一直明查暗访

寻找这个孩子的下落
"

皇天不负有心人
"

&$$'

年元月
!

封开公安终于打听到

孩子还在普宁
!

但不是在莱姓

人的家里
!

而是在一户姓政的

人家里
"

据了解
!

政俞明与妻

子结婚多年未能生子
"

($

年

前的一天
!

政俞明的父亲从外

面抱回一个三岁左右的孩子
!

皮包骨
!

才
)*

斤
!

病恹恹的
"

但由于政俞明是大家庭的长

子
!

这个孩子自然成了大家庭

的长孙
!

政俞明夫妇把孩子视

为己出
!

精心抚养
"

*

年后
!

政俞明夫妇竟然

生了一个儿子
"

一家人都相

信是这个养子带来的福气
!

于是更加疼爱这个养子
"

其

实
!

这个名叫政小珑的养子

就是姚任辉当年送出去的孩

子姚放超
"

亲父养父共争一子

&+$,

年
%

月
)*

日
!

肇庆

市公安局
#

封开县公安局
#

封

开县妇联
#

封开县信访局组成

特殊工作组
!

带着姚任辉远赴

普宁
!

准备把孩子接回封开
"

这距离孩子被
$

收养
% !

已有

))

个春秋了
"

一到普宁
!

工作组便向

政俞明和其家人以及当地村

干部出示了省公安厅
-./

的鉴定结论
!

告知政俞明收

养 的 孩 子 政 小 珑 是 姚 任 辉

))

年前被人骗去的孩子姚

放超
!

希望政俞明能把孩子

归还给姚任辉
"

人非草木
!

孰能无情
"

))

年来
!

对姚放超付出了浓浓亲

情的政俞明一家人
!

已经将姚

放超视同己出
!

他们迟迟不肯

表态
"

如此一来
!

姚任辉情绪

激动
!

再三扬言一定要与孩子

相认
"

工作组建议双方协商确

定孩子的去留
"

在协商中
!

生

父姚任辉坚持
!

只认儿子
!

不

要抚养权
"

养父方则坚持
!

孩

子才
)%

岁
!

不知道自己是抱

养的
!

等孩子十八岁后再相

认
"

两个父亲各执己见
!

无论

工作组怎么协调
!

双方都无法

达成共识
!

相持不下
"

好事多磨突生变故

%

月
)'

日
!

省厅有关部

门
#

普宁市公安局刑侦
#

法制

股
#

信访股等部门也介入此

事
"

多单位苦口婆心
!

从法
#

理
#

情多角度对养父母做思

想工作
"

养父母终于答应向

孩子揭开身世之秘
!

并决定

次 日 与 工 作 组 同 车 前 往 封

开
!

依法
#

依规解决孩子的去

留问题
"

然而好事多磨
"

当晚
)+

点左右
!

政俞明家打来电话
!

说其叔叔当晚突然去世
!

第二

天不能随肇庆工作组一起去

封开
"

这是实情还是缓兵之

计
&

肇庆警方经过慎重考虑
!

决定不管是真是假
!

第二天去

政俞明家吊唁其叔
!

然后见机

行事
"

%

月
),

日一早
!

肇庆警

方来到政俞明家
!

看到其叔

叔真的是死了
!

也就诚心诚

意进行了吊唁
!

慰问了政家

人
"

肇庆警方的诚心感动了

政 家 人
"

政 俞 明 眼 含 热 泪

表示
!

一切听从肇庆警方的

安排
"

.$

岁后相见儿子没喊爸
此事宜快不宜迟

"

当日上

午
))

时
!

肇庆警方提出从最

大限度保护孩子利益出发来

解决此事
"

由于孩子年满
)%

岁
!

根据法律规定
!

已具备自

主选择跟随生父或养父生活

的权力
!

因此由孩子自己决定

跟随哪方生活
"

%

月
),

日下午
!

相隔了
))

年的父子俩终于在普宁见面

了
"

当亲生父亲站在面前时
!

政小珑双眼只是死死地盯着

看
!

没有叫爸爸
!

也没有说任

何话
"

当让他当众作出决定选

择跟哪一方生活时
!

政小珑泪

流不止
!

令在场的人无不唏

嘘
!

毕竟血浓于水
"

孩子沉默

了 近
)+

分 钟
!

终 于 作 出 选

择
'''

跟随养父生活
(

面对这样的结果
!

养父家

自然欢天喜地
"

然而
!

作为亲

生父亲的姚任辉却神情呆滞
!

久久不能平复
))

据
&

广州日报
'
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陕西省社科院宗教研究

所所长王亚荣日前透露
!

和法

门寺宝塔下有地宫一样
!

大雁

塔下也藏有千年地宫
"

据推

测
!

玄奘自印度取经归来后
!

所带回的珍宝有很多藏在大

雁塔下的地宫里
"

大雁塔地宫尚未发掘
史料记载

!

唐贞观十九年

*

!" !"# #

+ !

玄奘从印度

取经归来后
!

带回大量佛舍

利
#

0*'

卷贝叶梵文真经及八

尊金银佛像
"

关于佛舍利的数

量
!,

法师传
-

中记载是
)*+

枚肉舍利和一函骨舍利
"

为了供奉和珍藏带回的

佛经
#

金银佛像
#

舍利等宝物
!

经朝廷批准
!

玄奘亲自设计建

造了大雁塔
"

但近代以来
!

没

人见过这些珍宝究竟藏在大

雁塔的哪个位置
!

历史文献中

也没有记载大雁塔下面有地

宫
"

玄奘所带回的珍宝如今珍

藏在哪里呢
&

是藏在大慈恩寺

里还是散失殆尽
!

似乎已成千

古之谜
"

$

和法门寺宝塔下有地宫

一样
!

大雁塔地下肯定也藏有

千年地宫
!

大雁塔地宫尚未发

掘
!

也没有被盗迹象
"

据推测
!

大雁塔下的地宫里肯定藏有

玄奘当初带回的珍宝
" %

王亚

荣表示
!

古塔地下一般情况下

都有地宫
!

只不过大雁塔地宫

很少被人提及
"

对于大雁塔有地宫一说
!

西安大雁塔保管所所长解守

涛介绍
!

去年
!

相关部门对大

雁塔的内部结构进行探测时
!

探地雷达曾经探测出大雁塔

地下有空洞
!

但没有探测出空

洞里都有什么
"

解守涛说
.$

法门寺有地

宫
!

小雁塔也有地宫
!

都是唐朝

皇家寺院
!

建筑模式也大同小

异
!

因此推测大雁塔下的空洞
!

应该就是大雁塔的地宫
" %

地宫里的珍宝肯定也

非常丰富
法门寺地宫被发现后

!

除

了佛祖真身指骨舍利外
!

还

出土了
&%""

件唐代的国宝

重器
!

全部为稀世珍宝
!

在我

国社会政治史
#

文化史
#

科技

史
#

中外交流史
#

美术史等方

面的研究上
!

都具有极其重

要的价值
"

$

大雁塔地宫里的珍宝肯

定也非常丰富
!

都是无价之

宝
" %

王亚荣说
!

唐高宗对修

建大雁塔非常重视
!

作为一个

皇家寺院
!

大雁塔地宫里的珍

宝规格会非常高
"

另外
!

唐高

宗
#

武则天时期正是盛唐时

期
!

国力雄厚
!

加上这两个皇

帝都信佛
!

因此大雁塔里的珍

藏会很多
"

王亚荣举例
!

大雁塔地宫

里除了玄奘从印度带回来的

佛舍利
#

佛经
#

金银佛像等宝

物外
!

还可能保存着大量丝

绸
#

各种法器
#

琉璃
#

玄奘亲自

翻译抄写的经书
#

玄奘遗物
#

唐人抄写的经卷
#

石刻
#

壁画
#

皇家器皿
#

当时的外国人在这

里供养的法器等
"

$

玄奘当时带回了不少贝

叶经
!

他带回的这些贝叶经在

国内还没被发现过
"

虽然唐朝

规定贝叶经一般都要上交朝

廷
!

国立翻译场所保存得最

多
!

而后期也曾经几次收集整

理从印度传来的贝叶经
!

但大

雁塔地宫里藏有玄奘带回的

贝叶经是完全可能的
" %

王亚

荣分析
!

敦煌藏经洞出土的经

卷纸张保存完好
!

不但有光泽

还有弹性
/

大雁塔地宫至今未

被发掘
!

也没有被盗迹象
!

贝

叶比纸质要结实
!

应该也和敦

煌经卷一样保存完好
"

王亚荣称
!

目前我们所能

见到的玄奘手迹只有一件
!

还

是石刻的
!

大雁塔地宫里或许

会保存很多玄奘手迹
"

玄奘从

印度归来后
!

唐太宗为了褒奖

玄奘的功绩和精神
!

曾命后宫

动用百宝
!

组织能工巧匠用了

%

年时间为玄奘特制了一领

绝好的袈裟
!

类似这样的遗物

也可能藏在大雁塔地宫里
"

大雁塔地宫可能比法

门寺地宫大

$

大雁塔地宫和法门寺

地宫应该是同种类型
!

但从塔

的体量看
!

大雁塔地宫的规模

应该比法门寺地宫大
" %

王亚

荣表示
!

大雁塔所在的大慈恩

寺是皇家大寺
!

地域广
!

院落

多
!

建造规格高
!

寺院经济发

达
!

作为官寺
!

大慈恩寺经常

为国祈福
!

甚至是国家政治活

动的一个组成部分
!

加上处于

都城之内
!

不但藏品丰富
!

规

模也大
"

王亚荣称
!

大雁塔地宫内

虽然有很多珍宝
!

但不会设有

防盗机关
!

当时信仰佛教的人

很多
!

大雁塔地宫具有神圣性

和神秘性
!

盗挖佛教地宫怕遭

$

报应
% "

对于有无可能近期

内发掘大雁塔地宫
!

王亚荣和

解守涛均表示
!

目前没有发掘

计划
!

文物保护一般都是抢救

性发掘
!

主动发掘很可能破坏

文物
"

地面不均匀沉降造成

大雁塔倾斜
作为古城西安的标志性

建筑
!

大雁塔向西北倾斜的问

题一直被许多人所关注
"

近

日
!

西安大雁塔保管所所长解

守涛介绍
!

大雁塔已从
)""0

年向西北倾斜
)1$)

米恢复到

如今的
)

米以内
"

经历了
)2++

多年风雨
!

大雁塔究竟是从什么时候就

开始倾斜的呢
&

据了解
!

大雁

塔倾斜问题并不是近几年才

突然发生
"

早在康熙五十八年

*

!" $%$& $

+ !

就测定大雁

塔塔身向西偏北方向倾斜了

)",

毫米
"

目前
!

许多专家认为
!

大

雁塔的倾斜是因为地下水位

降低
#

地面不均匀沉降过快造

成的
"

国家测绘局第一测绘大

队测量发现
!

&++%

年大雁塔

塔下地势较
)",*

年累计下沉

了
)),"

毫米
"

由于大雁塔周围及其塔

底所发生的沉降并不均匀
!

该

塔西北角的小寨十字是一个

沉降漏斗区
!

大雁塔北面的大

雁塔十字也是一个沉降漏斗

区
!

这最终导致大雁塔开始向

西北方向倾斜
"

今年
2

月
&&

日
!

西安市

水务局曾表示
!

由于地下水保

护有效
!

西安地下水位近年来

持续上升
!

使西安市地面沉降

速度明显减缓
!

原来向西北方

向倾斜
)

米多的大雁塔目前

已经开始向相反方向复位
"

十塔九斜大雁塔倾斜

不是特例
我 国 现 存 的 几 万 座 古

塔
!

大多都有倾斜现象
!

甚至

有
$

十塔九斜
%

的说法
"

苏州

的虎丘塔
#

兰州的白塔
#

太原

的双塔等许多古塔都有一定

倾斜
"

$

除了地面沉降导致古

塔倾斜
!

也有可能在当初建

造时就有些倾斜
" %

解守涛解

释
!

古代的人工建筑技术不

像现在这样发达
!

在建造时

容易有所倾斜
/

当时的建筑

地基处理相对比较简单
!

没

有现在牢固
!

也容易带来倾

斜问题
"

解守涛称
!

即便是现在的

楼房
!

也很难保证绝对不倾

斜
!

多多少少都会有些倾斜

度
!

按照建筑安全标准
!

只要

把楼房倾斜控制在一定范围

内
!

是被允许的
"

$

在我国的古塔中
!

大雁

塔倾斜不算最严重的
!

目前倾

斜的大雁塔已经开始向反方

向平稳恢复
!

安全情况比较

好
" %

解守涛说
"

大雁塔倾斜已恢复到

%%%)"

毫米

$

近年来
!

我们每年对大

雁塔的倾斜检测两次
!

检测时

间分别是
%

月和
)+

月
" %

解

守涛表示
!

由于今年
%

月的检

测结果尚未出来
!

根据
&++'

年
)+

月的监测结果
!

目前大

雁塔倾斜已经恢复到
"""1'

毫米
"

据了解
!

)"%)

年曾测定

大雁塔向西北倾斜
%)2

毫米
/

从
)"%*

年以后
!

大雁塔的倾

斜速度开始加快
/

)",2

年
!

大

雁塔向西北方向的倾斜达到

,"%

毫米
/

到
)""0

年
!

大雁塔

倾斜度达到了
)+)+1*

毫米
"

大雁塔倾斜的严重性受

到相关部门重视后
!

西安市从

大环境治理方面入手
!

开始尝

试控制地下水过度开采
!

减缓

地面沉降
!

这使大雁塔停止了

继续倾斜的趋势
!

开始稳定复

位
!

每年恢复的幅度大约在
)

毫米左右
"

目前没必要对其进行

特殊纠偏措施
有些人认为

!

按照每年恢

复
)

毫米的速度
!

大雁塔完全

恢复
$

端正
% !

可能需要
)+++

年
"

对此
!

解守涛认为这样的

说法不够科学
"

他表示
!

让大雁塔
$

端正
%

不是目的
!

保证塔的安全
#

牢固

才是目的
!

因此
!

推测需要多少

年才能完全恢复没有太大意

义
"

同时
!$

早日把大雁塔扶

正
%

的想法也比较危险
!

千年

古塔恢复需要一点一点来
!

绝

不能有剧烈的恢复动作
" $

目

前平均每年
)

毫米的恢复速度

就很安全
!

很平稳
% "

此外他还认为
!

在大雁塔

已经开始平稳恢复的情况下
!

没有必要对大雁塔进行特殊

的纠偏措施
"

目前应以观察为

主
!

给大雁塔创造一个安全的

环境是关键
"

如今
!

大雁塔管理部门通

过控制每天登塔游客的数量
!

把 登 塔 人 数 控 制 在 每 小 时

2++

人以内
!

以此来减少游客

对大雁塔的影响
/

还对大雁塔

的排水系统做了更换
!

防止雨

水渗漏
"

据
&
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